
                                          Compte rendu CA Comité 34 Bad 

                                                    Réalisé en Visio le 13/07/2021 à 18h30 

 

Présents : Agnès T., Théo D., Alex H., Rudy G., Laurent D., Alain G. 

Excusés : Sylvain C., Jean Louis S., Patrick T. 

Ordre du jour : Faire le point avec ce début de reprise de l’activité badminton et avant la pause estivale. 

Alain commence par s’excuser pour la précipitation de la mise en œuvre de cette visio. et présente rapidement les 
différents points qui seront abordés (il fait référence à son mail du 11/07/2021). 

Rudy « prends la main » car c’est essentiellement lui qui va faire le point sur son activité « de reprise » !! 

1- Le calendrier compétitions : 
Seuls 4-5 clubs n’ont pas positionnés de tournois. Toutefois les demandes ont été nombreuses et Rudy a dû 
établir un barème pour établir un classement des clubs prioritaires. Ce barème, proposé aux clubs n’a pas 
été sujet à discussions,critiques. 
Les dates sujettes à remarques : 
- Les championnats départementaux sont positionnés le même WE qu’une journée d’ICN et ICR. Alex dit 

qu’en positionnant les doubles le samedi ont permet aux d’ICR de venir, les joueurs d’ICN (ABIL 
uniquement ne participant que très rarement aux champ. Départx.). 

- TDA : Les 1 et 2 ont trouvé preneurs et le 3 est toujours en recherche d’un lieu d’accueil.  
- ICJ : Les 3 ont été retenus, c’est très bien ! 
- RDJ/TDJ : « peu de succès » puisque seul Castelnau a retenu une date !! Pourtant, il y a des jeunes dans 

d’assez nombreux clubs… 
2- Formation entraîneurs : 

Rudy indique qu’il a passé beaucoup de temps avec la Ligue afin d’établir un calendrier pour unifier la fin des 
formations qui n’ont pu être finalisées durant cette saison si particulière !! Il est d’ailleurs à la recherche 
d’un lieu d’accueil pour une formation avec salle et terrains de Bad., peut-être que St Clément pourra 
accueillir ce WE de formation ?... 

3- Constitution des Dossiers de demandes de subventions : 
Rudy a renouvelé la demande ANS de l’an dernier car les projets de l’an dernier n’ont pu être mis en œuvre 
(Covid). 
Rudy donne également quelques informations (Maillage géographique) sur la demande de subvention 
auprès du Conseil Départemental. 
 

4 -  « Tournée Hérault Vacances d’Eté » : 
            Cette implication du Comité rentre dans le cadre de notre début du « Maillage                         géographique ». 
Rudy et Théo D. vont participer à ces animations dans les secteurs ruraux de l’Hérault. Pour ce faire, rudy a loué 
auprès de la Ligue des Kits de AirBad 

5 -Le Groupement d’Employeurs : 
3 faits marquants :  
-Laurianne M. cesse son investissement dans l’entraînement du Badminton pour répondre à une sollicitation 
professionnelle. Merci à elle et « bon vent » pour cette nouvelle expérience professionnelle. 
-Clément a obtenu son DE de Badminton, FELICITATIONS !! 
- Théo D. a décidé de s’investir professionnellement dans le Badminton et Rudy a réussi à l’inscrire à la 
formation DE de Voiron qui a débuté Juillet. Son emploi du temps sera bien rempli puisque outre ses 



périodes de formation il assurera des entraînements à Juvignac, à SGSC et au Comité (Maillage 
géographique, Journal Des hérault…). Agnès indique d’ailleurs qu’elle veut bien participer à ce travail de 
promotion du Bad. dans les territoires où il nous (« le badminton ») sommes « absents ». 
Rudy indique aussi que le GE est toujours en recherche d’un Trésorier mais qu’il a eu un contact plutôt 
positif avec Jean Claude Cloquel (Sérignan). 

       6-  Ligue : Rudy indique qu’il a eu beaucoup de relations, de visios avec ses collègues. L’axe  prioritaire retenu par 
la Ligue « Création de clubs et accès aux équipements » correspond très bien au travail de maillage géographique 
que nous allons entreprendre. (C’est le 31 qui a été retenu comme département pilote car nous sommes trop « en 
avance » pour être « pilote » !) 

       7-  Questions, demandes de la part de Rudy : 

           -Sportmindor : « Renouvelons nous notre partenariat ? »  Quelques discussions puis le partenariat est 
renouvelé. Rudy présente les nouveaux maillots jeunes et évoque le surplus de volants que nous allons avoir du fait 
de la « non utilisation » de ceux de cette année. Il pourra en être offert lors des champ. déptx. ou donnés aux clubs 
qui s’investissent le plus. 

            -Score-Center : Rudy interroge Alex sur la continuité de son activité car notre formule TDA présupposait un 
partenariat Score-center/Codep/clubs. Alex indique que sa participation sera effective jusqu’à la fin de l’année civile 
2021 mais que sa présence en 2022 est en suspens car la société informatique avec laquelle il travaillait est en dépôt 
de bilan, il est donc en recherche de partenaires. Il faudra communiquer avec les clubs pour les informer de cette 
situation et du besoin impératif de partenaires qu’à Score-center ! 

           -Rudy signal qu’il va y avoir plusieurs WE ou il ne pourra pas se « couper » en deux ! Nous devons faire des 
choix sur son lieu de présence : TRJ ou ICJ ? Sa présence semble plus impérative sur les TRJ car répondants à 
plusieurs exigences. Reste en suspens la constitution d’équipes de bénévoles sur les ICJ…nous ne sommes plus 
suffisamment de présents à la visio pour prendre des décisions. Cette question devra être traitée fin Août début 
Septembre. 

         -Bad en entreprise : La question se pose à savoir si nous initions les contacts avec les entreprises par une 
journée ou directement par une formule championnat… ?? La difficulté reste de trouver des gymnases disponibles. 
Dans le but de pouvoir proposer une formule championnat, Rudy va préparer un règlement. 

8- Date de notre Assemblée Générale : 
     Alain propose fin Septembre – début Octobre mais là encore nous ne sommes pas suffisamment nombreux pour 
décider. A voir donc !! 
 
Avant de se quitter Rudy évoque la nécessité de se retrouver avec moins de contraintes de temps et un samedi 
matin + repas fin Août est envisagé !... 
 
Fin de la réunion 20h. 
 
Rédacteur A. Gille 
 

 


